



## Ing. Hans Lang 70 Jahre

Vergangenen Sonntag feierte einer der bekanntesten Tiroler Bauunternehmer, Ing. Hans Lang, seinen 70. Geburtstag. Er wurde am 21. Mai 1908 in Münster geboren. Die schwere Jugendzeit, in der es oft am Notwendigsten fehlte, prägte entscheidend seine spätere Laufbahn. Nach der Tradition seines Tiroler Heimatortes erlernte er mit 14 Jahren das Maurerhandwerk. Die wenigen Ersparnisse dieser Zeit legte er zielbewußt für seine weitere Ausbildung an der Bauhandwerkerschule in Innsbruck an. Anschließend erwarb er die Gewerbeberechtigung zur Führung eines Bauunternehmens. Erst 1947, als Ing. Lang aus der Gefangenschaft heimkam, konnte der Ausbau des Unternehmens erfolgen. 1950 begann er mit der Erschließung

des Schottervorkommens am Vomperbach, kontinuierlich trieb er den Aufbau der Produktionsstätten voran, ebenso erweiterte er sein Bauunternehmen ständig. Um auch den Markterfordernissen des Tiroler Unterlandes Rechnung zu tragen, wurde 1969 das Zweigwerk Oberndorf gegründet.

Ing. Hans Lang, stets von Ideen getragen, begann auch auf anderen Gebieten unternehmerische Taten zu vollziehen. So begann er 1968 das Skiliftprojekt Christlum in Achenkirch zu realisieren und baute dieses in den folgenden Jahren zu einem der bedeutendsten Skizentren in Tirol aus. Entscheidenden Anteil hat Ing. Lang auch an der Erschließung des Skigebietes Hochfügen.

Der Jahresumsatz von zirka 200 Millionen Schilling sowie der Beschäftigtenstand von über 350 Mitarbeitern stellen einen wichtigen wirtschaftlichen und sozialen Faktor im Bezirk dar.

Aufgrund seiner Leistungen wurden ihm unter anderem das Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich und das Verdienstzeichen des Landes Tirol verliehen.

